

■ VILLARES DE LA REINA

Bloqueada la adjudicación de la piscina por falta de documentación

El pleno dejó desierta por segunda vez la contratación definitiva y decidió dar a la empresa 8 días de margen para completar los requisitos legales exigidos en el pliego

ENE | VILLARES

El proceso de adjudicación de la gestión de la piscina climatizada de Villares de la Reina sigue sin estar cerrado, después de que la Corporación municipal aprobara en el pleno extraordinario de ayer por unanimidad declarar desierta la convocatoria por segunda vez.

Aunque en esta ocasión sí hay una empresa que ha presentado su oferta, no reúne toda la documentación exigida, por lo que, y por vía urgente, se incluyó en el orden del día de la sesión con el apoyo de todos los grupos, abrir un nuevo plazo de publicación de ocho días a partir de la publicación en el BOP, para que la empresa pueda incorporar el documento exigido en los requisitos y que no incluyó en su propuesta.

De esta manera, tras modificar y puntualizar algunos aspectos del pliego de condiciones, se acordó la publicación de urgencia para una nueva convocatoria de adjudicación definitiva de la gestión de las instalaciones deportivas y de ocio de las piscinas municipales de Villares.

Por ello, la mesa de contratación de momento no ha procedido a la apertura del sobre con la proposición económica presentada por la empresa, a la espera de que presente la documentación, ya que le falta el certificado de inscripción de la declaración del patrimonio social de la empresa en el registro.

Una propuesta de ampliación del plazo que se aprobó por mayoría absoluta con los votos del PP y los concejales independientes y no adscrito, mientras que los dos ediles del PSOE ratificaron su abstención, al considerar que el que debería gestionar la



El pleno aprobó la publicación de urgencia en el BOP con un plazo de ocho días para la adjudicación definitiva. | ENE

800.000 euros para una nueva plaza central del municipio

La Corporación municipal, tras lamentar que la piscina climatizada lleve ya casi cuatro meses cerrada al público y no poder dejar adjudicado el servicio definitivamente, procedió a aprobar por unanimidad el proyecto de creación de una nueva plaza para el municipio, en el que el Ayuntamiento invertirá un presupuesto de 800.000 euros para urbanizar la plaza de La Fuente y las calles aledañas. En total, serán 11.000 metros cuadrados con una fuente en la glorieta central desde la que se redistribuirá el tráfico y se reorganizarán los aparcamientos, con el objetivo de conseguir una zona más peatonal y de estancia en el interior con 1.800 metros, como gran espacio de reunión diáfano y con aceras amplias. Además, contempla la renovación de la zona infantil con un parque de 600 metros.

piscina tendría que ser el propio Ayuntamiento, algo que el alcalde, José Martín, reiteró que esta opción no es viable y el Consistorio no asumirá la gestión municipal de esta instalación.

No obstante, los responsables municipales mantienen su intención de reabrir el recinto "a finales de este mes o principios de mayo", para no perder el curso, ya que se han realizado los arreglos y se han acondicionado las salas y prácticamente la empresa sólo tendrá que iniciar las inscripciones y abrir las puertas a los usuarios.

■ VILLAMAYOR

El colegio Piedra de Arte inicia su Semana Cultural dedicada a la seguridad vial

El colegio público Piedra de Arte celebra esta semana su XI Semana Cultural dedicada a la seguridad vial, en la que las principales actividades se centrarán en charlas y circuitos para acercar a los escolares la señalización y normas de circulación para mejorar la educación vial. Los niños también disfrutarán de cuentacuentos, teatro, talleres de manualidades y concluirá con la operación bocaata. | ENE

■ CABRERIZOS

Los vecinos participarán en los paseos de la II Quedada Nocturna 'La Trotabúhos'

Los vecinos de Cabrerizos participarán en la II Quedada Popular Nocturna 'La Trotabúhos', que tendrá lugar el próximo viernes día 11. La salida y la llegada de esta salida nocturna se hará desde la Plaza Mayor del municipio. El primer turno será a las 20.30 horas para los 'Andabúhos', que recorrerán cinco kilómetros, y después, a las 21 horas, saldrán los 'Trotabúhos' para andar 10 kilómetros. | ENE

■ SANTA MARTA

El PSOE pedirá a la Junta convertir la Escuela de Hostelería en centro oficial de FP

El PSOE pedirá a la Consejería de Educación la creación de un convenio de colaboración con el Consistorio de Santa Marta, que gestiona la escuela, para convertir la Escuela Municipal de Hostelería en un centro de Formación Profesional oficial "para que se puedan impartir ciclos formativos de grado medio y superior bajo la dependencia de cualquiera de los dos IES públicos de la localidad. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Clausura del curso de Servicios de Restaurante

La Escuela Municipal de Hostelería clausuró ayer el curso del Plan FOD de Servicios de Restaurante que se ha desarrollado con una duración de 220 horas en las que los alumnos han realizado un módulo de prácticas en empresas. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Técnicas de desarrollo personal para buscar empleo

El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, clausuró las jornadas gratuitas de desarrollo personal para la búsqueda de empleo que se han desarrollado durante una semana y en las que participado 55 personas. | ENE